



Lunes 29 de Diciembre de 2014 |

Santa Rosa reactiva propuesta de la Espol para desviar el río Buenavista

La propuesta del proyecto macro de construcción del baipás del río Buenavista, en su confluencia con el Santa Rosa y Pital, se reactiva por parte de dirigentes agrícolas y barriales de Santa Rosa.

El objetivo es sellar definitivamente los riesgos de inundaciones similares o peores a las de 1997, que dejaron varias víctimas y daños en el agro.

Dirigentes como Gustavo Villacís, del Centro Agrícola de Santa Rosa, se unieron a líderes de más de 12 barrios de la zona noreste santarroseña, que consideran que los estudios realizados por la Escuela Politécnica del Litoral (Espol) y que fueron financiados por la administración del exprefecto Montgomery Sánchez, están disponibles y deben ser aprovechados.

Villacís explica que Santa Rosa está rodeada de cinco ríos y un brazo de mar, "hecho que habla de su vulnerabilidad a las inundaciones periódicas, a menos que se hagan obras de solución definitiva". MG
